
 
 
 
 
 

 

LES JOYEUX RANDONNEURS D’ISNEAUVILLE 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU VENDREDI 09 OCTOBRE 2020 

Compte rendu de José MOURET 

Même si la seconde vague du coronavirus nous maintient en grande alerte, les 
Joyeux Randonneurs Isneauvillais étaient nombreux à l'Assemblée Générale 
d'octobre. Soixante-trois présents (tous masqués) et dix pouvoirs : voilà de quoi 
démontrer l'attachement des uns et des autres à notre association. 
Le Président Jean-Marcel Balan, qui a décidé d'assurer une année de plus - 
une année d'intérim dans l'attente d'un successeur - à la tête des randonneurs 
isneauvillais, a pu alors dérouler le schéma classique de notre réunion 
automnale. 
La moyenne des marcheurs du vendredi oscille entre trente et trente-cinq 
participants. Celle des randos-costauds varie entre cinq et dix volontaires !  
Du côté des finances, la trésorière Ghislaine Lemétais a aligné des chiffres 
prouvant la bonne santé de l'association qui n'a enregistré qu'une perte de 340 
euros lors du dernier exercice et qui peut donc s'appuyer sur une réserve 
financière de 3 775 euros. Rappelons que la cotisation annuelle est identique à 
celle de l’année dernière soit 37 euros bien que la part fédérale ait augmenté 
d’un euro. 
Par ailleurs, Alain Durand a rejoint le bureau comme administrateur et ce 
bureau ainsi élargi a été validé à l'unanimité. L'équipe des cartographes est 
toujours composée de Jean Bourguignon, Yves Ségaux, Jean-Marcel Balan qui 
sont maintenant rejoints par Bruno Ovide et Alain Durand. 
Avec sept nouveaux adhérents mais aussi avec quelques non-renouvellements, 
nous frôlerons la limite souhaitée des quatre-vingts randonneurs. 
Le fléau qui nous accable ne doit pas nous empêcher de faire des projets. Le 
calendrier des vendredis des prochains mois est bien avancé tandis que le 
programme des sorties d'une journée se dessine aussi : Le Bourg-Dun en avril, 
Saint-Omer (sur un ou trois jours) en mai, Paris et Bolbec en juin. Les contacts 
seront également repris avec l'association "longe-côte" de Houlgate pour une 
découverte sans doute très intéressante. 
Et l'assemblée s'est terminée par une double note agréable puisque deux 
nouveaux octogénaires, Annie Bouvier et Denis Autain, ont été fêtés. Avec 
discours, cadeaux et chanson à l'appui ! 
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